

Segunda Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva de UNICEF

Diálogo Interactivo

7 de septiembre de 2023 – 9 horas – Conference Room 3

Intervención de la Delegación Argentina

Embajadora María del Carmen Squeff

Cotejar contra lectura

Sra. Presidenta, Sra. Directora Ejecutiva, Miembros de la Mesa, Miembros de la Junta Ejecutiva y Observadores, Excelencias,

Permítame realizar esta intervención como miembros de la Mesa Directiva pero en nuestra capacidad nacional.

Quisiéramos agradecer la participación del Sr. Presidente de la Unión de Comoros y Presidente de la Unión Africana en esta sesión especial, así como de los demás invitados especiales.

La Argentina reconoce y valora la labor de UNICEF y su compromiso con la defensa y protección de los derechos humanos de todos los niños y niñas en todas las regiones del mundo y en África.

El Plan Estratégico 2022-2025 constituye la hoja de ruta que guía la labor de UNICEF. Dicho plan se implementa en un contexto en el que el mundo transita hacia niveles alarmantes de desigualdad, lo cual se vio exacerbado por la crisis provocada por la pandemia, por lo que debemos actuar rápidamente para construir un futuro inclusivo, sostenible y resiliente para los niños y niñas en toda su diversidad.

Resulta fundamental tener presente la interconexión entre los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 y los derechos del niño, en particular teniendo en cuenta que se llevará a cabo la Cumbre de los ODS en los próximos días.

En tal sentido, debemos garantizar que la asignación de recursos durante la recuperación socioeconómica post pandemia se realice a través de la lente de los ODS, poniendo a las niñas y los niños en el centro y con un enfoque basado en los derechos humanos.

La Argentina está convencida de que la respuesta para contener, mitigar y superar las consecuencias de la pandemia, como así luchar contra las grandes desigualdades pre existentes, deberá incluir un aumento de la cooperación internacional en todos los países en desarrollo.

En este sentido, será fundamental promover acciones multidimensionales, coordinadas e innovadoras que incluyan alianzas multisectoriales y que pongan en el centro a los sectores más vulnerable y olvidados de nuestras sociedades.

Sra Presidenta,

Para finalizar, agradecemos la realización de esta sesión especial y esperamos que se pueda realizar en próximas sesiones una sobre nuestra región de América Latina y el Caribe.

Muchas gracias.